

Harxheim – Messigny-et-Vantoux

Partnerschaft geschlossen: 1981

Veranstaltungen und Aktivitäten 2006

25 Jahre Partnerschaft zwischen Harxheim und Messigny et Vantoux

55 Harxheimer zu Gast in der französischen Partnerschaftsgemeinde

Im Rahmen des jährlich stattfindenden Partnerschaftstreffens waren 55 Harxheimer am Wochenende vom 9. bis 11. Juni in der Gemeinde Messigny-et-Vantoux in Burgund zu Besuch. Anlässlich ihres 25 jährigen Bestehens zeigte sich die Partnerschaft jung und traditionsbewusst zugleich: Zu den Teilnehmern zählten sowohl Veteranen, die bereits bei Beginn der Jumelage vor 25 Jahren mit von der Partie waren, als auch junge Familien, die erstmals mitfuhren. Sowohl die alten Freunde als auch die neuen Teilnehmer wurden vom Ortsbürgermeister Henri Revol und der französischen Partnerschaftsleiterin Janine Mareschal wie immer sehr herzlich begrüßt. Der Abend wurde anschließend privat im Kreis der französischen Gastfamilien verbracht.

Der Samstagmorgen stand zur freien Verfügung, und viele Teilnehmer nutzen die Gelegenheit zu einem Besuch in Dijon oder zu einem Ausflug in die Weinregion. Der Nachmittag war hingegen der sportlichen Betätigung gewidmet: Die Jugend fand sich zusammen bei einem Fußballspiel, die Erwachsenen rangen indessen um den Sieg in einem Boule-Wettbewerb. Für den Abend hatten sich die Franzosen anlässlich des 25 jährigen Bestehens der Partnerschaft etwas Besonderes einfallen lassen: Nach einem gemeinsamen Abendessen folgte als Programmhöhepunkt eine bunte und abwechslungsreiche Varieté-Show.

Im Rahmen einer offiziellen Veranstaltung am Sonntag Vormittag überreichten die Harxheimer Ortsbürgermeisterin Ursula Knüpper-Heger und der Vorsitzende des Harxheimer Partnerschaftvereins Siegfried Schäfer die Gastgeschenke an die französische Partnerschaftsgemeinde: Im Zeichen der Fußballweltmeisterschaft in Deutschland erhielten die Franzosen für ihren Sportverein ein Netz mit Fußbällen. Überdies haben sich die Harxheimer finanziell an der Restaurierung einer Christus-Figur aus dem 18. Jahrhundert beteiligt, die gelungene Arbeit konnte vor Ort besichtigt werden. Die Franzosen erfreuten hingegen ihre deutschen Besucher mit einer großen Kollage für den Harxheimer Kindergarten, die einen Gruß der französischen Kindergartenkinder an ihre deutschen Kameraden darstellt. Beim anschließenden Aperitif am Place d' Harxheim haben sich die Harxheimer vom Wachstum der dort vor zwei Jahren gepflanzten Harxheimer Reben überzeugt. Nach einem gemeinsamen Mittagessen hieß es leider Abschied nehmen. Im kommenden Jahr darf sich Harxheim dann auf den Besuch der Franzosen freuen.

Der diesjährige Besuch der französischen Freunde in Harxheim findet am Wochenende vom 1. bis zum 3. Juni statt.

Neue Teilnehmer sind der Partnerschaft stets willkommen. Lesern, die Interesse an der Partnerschaft haben, steht Siegfried Schäfer, der Vorsitzende des Partnerschaftsvereins in Harxheim, gerne für weitere Auskünfte unter Tel. 06138-7870 zur Verfügung. Weitere Informationen findet man auf der Homepage www.harxheim.de unter der Rubrik Vereine.

Siegfried Schäfer
Vorsitzender des Partnerschaftsvereins Harxheim e.V.
Nahestrasse 2
55296 Harxheim
06138-7870